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体育

除恶未尽 开会作甚
反赌扫黑没结案，足代会尴尬开场
本报记者 胡建明

反赌扫黑余音未歇

2011年年末，之前在反赌扫
黑案中落马的杨一民等涉案人员
在铁岭和丹东分别进行了公审，
虽然最终的宣判结果还没有出
来，但很多人都认为，中国足坛的
反赌扫黑行动可能会就此打住。
事实并非如此。2012年2月初，又
有消息说，曾经和万大雪搭档执
法过比赛的裁判员胡燕明以及前
重庆力帆俱乐部老总陈宏也被警
方带走协查。

河北籍裁判员胡燕明是万大
雪多年的搭档，两人曾经共同执
法过多场重要比赛，2010年的中
超揭幕战就是他们联手执法的。
据悉，胡燕明之所以被带走协查，
可能就是受到万大雪的牵连。在
去年年底的反赌案审理过程中，

万大雪就已经供述，2009年上海
队夺得全运会足球甲组比赛的冠
军后，黄俊杰曾将45万元送给万
大雪，而万大雪又将其中的5万元
分给了胡燕明。

而陈宏被带走协查，则可能
是与黄俊杰有关。在年前的庭审
中，黄俊杰曾表示，他曾经“帮助”
过重庆力帆队。

足协难做主张

在反赌扫黑风暴中，处境最
为尴尬的当数中国足协。这不仅
仅是因为足协有多名官员和工作
人员涉案，而且还因为中国足协
在应对这一事件的“迟缓”反应。

通过年前的大审判大家对很
多案情都已经有了初步的了解，
哪些人或俱乐部被牵扯其中都一
目了然。大审判结束后，很多人都

非常关心涉案人员会得到一个什
么样的惩罚。可截至目前，始终没
有一个准确的消息。面对外界的
疑问，中国足协的态度始终是“我
们和你们一样，什么都不知道”。

对于中国足协这种态度，很
多人都心存不满，“法院的宣判结
果没有出来，可有哪些人员和哪
些俱乐部涉案都是清清楚楚的事
情，足协至少该对这些涉案的群
体先有个处罚态度吧！”对于这种
质疑声，足协也是左右为难，一位
工作人员无奈地说：“还是等法院
的宣判结果下来再说吧，在这个
时候，做任何处罚决定都要慎重
考虑方方面面的问题。”

最近有消息说，第一批庭审
有望在3月全国两会前宣判。

足代会更像“走过场”

眼看着反赌扫黑风暴还将继
续刮下去，被议论很久的新一届
足代会终于被推了出来。据悉，这
次会议将投票表决韦迪、林晓华
和于洪臣当选中国足协副主席一
事，另外一个重要议题是讨论中
国足球的管办分离方案。

据悉，参加本次会议的将有
180人左右，但现任中国足协主席
袁伟民和亚足联代主席张吉龙都
不参加会议。袁伟民已经发出了
附有自己意见和建议的“信函”，
他首先同意增补韦迪、于洪臣、林
晓华三人为中国足协副主席。同
时又实施主席权力，提名韦迪为
中国足协秘书长。按照章程和以
往会议的情况看，主席提名的秘
书长人选都会通过表决。因此，韦
迪将在2月10日上午正式出任中
国足协秘书长。根据中国足协章
程规定，秘书长要负责中国足协
一切日常事务的开展，是协会真

正意义上的主管。另外张吉龙也
因公务在身未能参加会议，已经
确定分管足球的蔡振华也不会参
加本次会议。

作为本次足代会的第二个议
题，“职业联赛管办分离方案”十
分引人关注。中国足协准备抛出
的是“理事会”方案，也就是说成
立一个“职业联赛理事会”来管理
联赛。但是，这个方案目前似乎并
不被外界看好。按照中国足协的
解释，职业联赛理事会就是一个
下属的委员会，和其纪律委员会、
裁判委员会等没有什么区别，权
力依然在中国足协手中，所以，这
并不是真正的管办分离。

从目前的情况分析，本届足
代会很难出台对中国足球有实质
性帮助的东西，正因为如此，很多
人都认为，这次足代会仅仅是一
次走过场的普通会议而已。

(北京2月8日电)

一拖再拖的足代会终于到了要召开的时候，2月10日，新一届足代会就

将在香河足球训练基地拉开大幕。据了解，这次大会之所以一直从2009年推

到现在，主要是因为中国足坛刮起的“反赌扫黑风暴”。按照中国足协之前的

想法，只要反赌扫黑案一了结，足代会紧接着就召开，可令人意想不到的是，

直到现在反赌扫黑案何时了结还是没有头绪。眼看不能继续等下去，足代会

只能硬着头皮召开了。

足坛反腐不宣判，足协不知该咋办。
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